

Semillero

ESPOL. LOS ALUMNOS DESARROLLAN ALIMENTOS

Los alumnos de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) elaboraron productos alimenticios bajo la dirección de la profesora Mariela Reyes. La presentación de estos alimentos se programó para este lunes 24 de enero, en la planta piloto del Programa de Tecnología de Alimentos (Protal). El acto fue organizado por la carrera de Licenciatura en Nutrición. El objetivo es mostrar a la comunidad politécnica el resultado práctico de la materia Tecnología de Alimentos VI.